



27 OCT 13

Surface approx. (cm2): 60

Page 1/1

BERNE

Sainte-Hélène. Semaine de l'écriture... à l'école

Les éleves de CM de l'école Sainte-Helene de Berné ont participe à la Semaine de l'écriture, organisee par l'Union professionnelle de la carte postale sur le thème mon plus beau texte sur carte postale Retrouver la sensation de l'ecriture manuelle Durant toute la semaine, ils ont travaillé sur le thème de l'ecriture en expression écrite, afin de retrouver le plaisir et la sensation de l'ecriture manuelle « De nos jours, l'écriture tend à régresser, elle est remplacée par des formes rapides d'échanges (SMS, sigles, abreviations, ordinateurs, langages phonétiques et autres systèmes) permettant d'aller plus vite », dit Mme Le Gal, directrice de l'ecole La beauté d'un texte écrit La participation à ce concours a pour but de faire prendre conscience aux enfants de l'importance et de la beaute d'un texte écrit

Écrire, c'est echanger des idées, des sentiments, des émotions Écrire, c'est mettre en forme nos idées, nos pensées Tenir un crayon à la main, essayer de former de belles lettres, d'avoir une jolie écriture, écrire en s'appliquant, sans faire de faute Après avoir travaillé en expression écrite sur la présentation d'une carte postale, chaque élève de CM1 et de CM2 a redigé sa carte postale en respectant les consignes relatives au concours Les éleves attendent impatiemment les résultats